

Gerak Cepat, Kapolsek Iptu R.F Ritonga Tindak Lanjuti Keluhan Warga Suka Rame

Dia Wisda - BUNGO.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 4, 2023 - 09:29



Bungo - Menindak lanjuti keluhan warga dalam kegiatan Jumat Curhat beberapa waktu lalu di kampung sukarama desa sungai mengkuang kecamatan Rimbo Tengah Kabupaten Bungo, Kapolsek Kota Muara Bungo Iptu R.F Ritonga yang diwakili Kanit Intelkam Aiptu Husnul Yaqien melaksanakan musyawarah mediasi warga kampung Sukarama terkait permasalahan adanya sebagian warga sukarama yang akan menurunkan kepala kampung sukarama dari jabatannya. Sabtu (4/2/03)

Menjawab kekhawatiran masyarakat, kapolsek berkoordinasi dengan camat Rimbo Tengah dan Rio Sei Mengkuang dan mendorong Untuk dilaksanakan kegiatan musyawarah antara Kepala Kampung a.n Suwardi dengan masyarakat yang mengadakan Suwardi kepada Rio sungai Mengkuang.

Musyawarah tersebut dihadiri oleh Kapolsek Muara Bungo Iptu R.F. Ritonga diwakili BKTM Bripka Ikrom, Danramil 0416 - Bute Kapten Saipul Anwar Diwakili Babinsa Pelda Daryulisman, camat rimbo tengah Marwilisman A.R, Rio sungai mengkuang Redofri, tokoh masyarakat, tokoh agama, Ninik mamak, Ketua pemuda dan masyarakat kampung sukarama.

Diketahui sebagian warga sukarama meminta agar Datuk Rio untuk mengganti kepala kampung dengan Alasan Kepala Kampung Tidak Transparan Dalam Mengelola Uang Kas Kampung, Kepala kampung sukarama tidak diseleksi seperti kepala kampung lain, Kepala Kampung memindahkan lampu dari RT 14 Ke RT 15 Tanpa persetujuan Warga dan Pengelolaan budi daya kolam ikan Lele tidak transparan.

Saat musyawarah yang diselenggarakan oleh Kapolsek Muara Bungo, Kepala Kampung menjelaskan alur pengeluaran uang kas di depan masyarakat dan setelah dijelaskan masyarakat mengerti dan mengakui bahwa hanya miss komunikasi.

Di kesempatan yang sama Redofri selaku Datuk Rio menjelaskan bahwa panitia penjangkaran kepala kampung telah berkeliling untuk mengumumkan penjangkaran kepala kampung di kampung sukarama dan hanya suwardi yg mengirimkan berkas.

"Kita sudah berkeliling mengumumkan penjangkaran kepala kampung, tapi hanya Suwardi saja yang mengirimkan berkasnya", ucap Rio.

Mengenai pemindahan lampu jalan Suwardi menjelaskan bahwa dia sudah berkoordinasi dgn warga RT 14 dan Warga menyetujuinya, terang Suwardi.

Suwardi juga mengatakan budidaya ikan lele masih berjalan sampai sekarang dan kalau ada ketidak puasan silahkan kita musyawarahkan kembali dan dana utk budidaya ikan lele masih ada.

Saat dikonfirmasi Kapolsek kota R.F Ritonga melalui BKTM Bripka Ikhrom, menyampaikan salah satu hasil dari penyerapan aspirasi yang dilakukan dalam Jumat Curhat lalu, masalah penurunan kepala kampung sukarama.

"Sehingga kegiatan ini pun dapat menjadi tolak ukur masyarakat terhadap kinerja dan pelayanan kepolisian," katanya.

Dia berharap, apa yang dilakukan oleh pihak Polres Bungo dan jajarannya dalam melayani dan memberi keamanan kepada masyarakat mampu diterima dengan baik.

"Bila terdapat kekurangan atas apa yang kami upayakan untuk masyarakat. Kami

sangat berharap agar disampaikan sehingga kami dapat memperbaiki kedepannya,” Jelasnya.

“Jadi ini merupakan bentuk kewajiban kami sebagai pelayan dan pengayom masyarakat,”pungkasnya. (Wisda)